

# Construyen camellón frente a colonia Arcadia en Juárez, N. L.

Con el objetivo de evitar accidentes, el municipio de Juárez inició los trabajos para la construcción de un camellón central en la avenida camino a las espinas, frente a la colonia Arcadia, con lo que se marcarán las líneas divisorias de carriles.

“La obra que arrancamos hoy es para la seguridad de los que por aquí transitan, ya sea vehículos y transporte, pero también para la seguridad de los peatones, que se evitará todo tipo de accidentes, es una obra

que reclaman los ciudadanos y estamos aquí para cumplir”, expresó el alcalde Heriberto Treviño Cantú.

El alcalde dijo que también servirá de protección para los niños que cruzan a las escuelas, ya que con el camellón le será más fácil cruzar.

Indicó que los trabajos del camellón es un complemento de lo que se hace en las colonias más arriba como la bosques en las que también se inició con bacheo para lo que se invirtieron 500 mil pesos.

Agregó que al iniciar estos trabajos los vecinos le hicieron una petición para la revisión de un canal de aguas negras, por lo que de inmediato dio la instrucción para que se revisara de donde vienen y quien las está generando para que sea corregido el problema de inmediato.

Puntualizó que este tipo de trabajos continuará en otras colonias del municipio para la seguridad de sus habitantes.

